

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT serta atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul: Pengaruh Pengembangan Karir, Motivasi Kerja, dan Budaya Kerja Terhadap Kinerja Pegawai Pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Kisaran.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Dr. A. A. Anwar Prabu Mangkunegara, Drs., M.Si. Psi. sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterimakasih kepada Dr. Anik Herminingsih, MSi selaku Penguji pada Seminar Proposal, Ibu Dr. Farida Elmi, MM dan Bapak Dr. Singmin Johanes, Lo, BSChe, MSOD selaku Penguji pada Ujian Tesis, Bapak Prof. Dr. Didik J. Rachbini, selaku Direktur Program Pascasarjana, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Fakultas.

Tak lupa penulis berterimakasih kepada Ketua Program Studi Magister Manajemen Ibu Dr. Aty Herawati, MSi., seluruh Dosen dan staf administrasi Program Studi Magister Manajemen, Kepala KPP Pratama Kisaran, bapak Muhammad Adhi Nugroho, selaku Kepala Seksi Pengolahan Data dan Informasi KPP Pratama Kisaran, bapak Tonggo Pasaribu, selaku Kepala Sub Bagian Umum dan Kepatuhan Internal, rekan-rekan pegawai KPP Pratama Kisaran, yang telah memberikan izin tempat penelitian, penyediaan data dan informasi serta dukungan non teknis yang penulis butuhkan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua (almarhumah ibu Lilik Winarti dan bapak Haryono Soedjoko), istri tercinta Wan Tarzani dan ketiga putra dan putri Penulis Dara Callista Ardiningrum, Karina Nabila Firdausyi dan Sulthan Farras Aisy yang dengan penuh kasih sayang dan kesabarannya mendorong penulis untuk menyelesaikan karya ilmiah ini. Kiranya hasil penulisan ini dapat memberi sumbangsih dalam masalah Pengembangan Sumber Daya Manusia yang lebih baik di Direktorat Jenderal Pajak pada umumnya dan di KPP Pratama Kisaran pada khususnya.

Dadang Widya Nataridha